

Pág.: 7 Cm2: 550,6 Fecha: 25-06-2025 6.500 Tiraje: Medio: El Día 19.500 Lectoría: Supl.: El Día Favorabilidad: No Definida

Noticia general Tipo:

Título: El perfil delictual de imputados por violento secuestro en Coquimbo

AMBOS POSEEN EXTENSOS HISTORIALES POLICIALES

El perfil delictual de imputados por violento secuestro en Coquimbo

Casi dos meses estuvo prófugo de la justicia **Marcos Ezequiel Castillo** Escudero (20), el segundo implicado en el brutal secuestro ocurrido el pasado 28 de abril en la comuna de Coquimbo, hecho que causó conmoción por la extrema violencia desplegada contra la víctima.



Gracias al apoyo de vecinos y la rápida intervención de Carabineros, la víctima del secuestro logró escapar y denunciar el hecho ante las

EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

Este martes, tras un trabajo riguroso desarrollado por la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Segunda Comisaría de Coquimbo, en coordinación con el Ministerio Público. se logró finalmente la detención. Marcos Ezeguiel Castillo Escudero (20), uno de los dos implicados en un brutal secuestro ocurrido en abril pasado en Coquimbo. "El intenso trabajo investigativo desarrollado por nuestros carabineros de la SIP de la Segunda Comisaría de Coquimbo permitió detener a un segundo imputado por el secuestro ocurrido el 28 de abril en la comuna-puerto. Se trata de un hombre que mantenía una orden vigente y quien se suma a un primer detenido en flagrancia, cuando ocurrió el hecho" confirmó el comisario de la Segunda Comisaría, mayor David Gallardo.

Castillo Escudero es oriundo de Coquimbo, y ya ha enfrentado ocho controles de identidad y cuenta con tres antecedentes previos, uno de ellos como adulto, cuando fue detenido por robo por sorpresa en abril de 2023, además de una denuncia por violencia intrafamiliar (VIF). Su perfil lo conecta con delitos de carácter violento y reincidencia en situaciones de riesgo social.

Su detención se suma a la de Vicente Benjamín Guerrero Guerrero, de 23 años, quien fue aprehendido el mismo día del hecho tras la denuncia de la víctima.

En el caso de éste último, posee un extenso historial policial, con seis reiteraciones por delitos como robos con intimidación, porte de armas prohibidas,



El intenso trabajo investigativo desarrollado por nuestros carabineros SIP de la Segunda Comisaría de Coquimbo permitió detener a un segundo imputado por el secuestro ocurrido el 28 de abril en la comuna-puerto"

MAYOR DAVID GALLARDO COMISARIO SEGUNDA COMISARÍA DE COQUIMBO

conducción en estado de ebriedad y desórdenes públicos. Además, tiene registros de incautación de armas y múltiples controles de identidad durante los últimos años.

LA APP DE CITAS

Cabe recordar que el secuestro se originó tras una fallida transacción de drogas pactada mediante una aplicación de citas. La víctima fue retenida en un domicilio de la Parte Alta de Coquimbo, donde fue golpeada, quemada con agua hirviendo y agredida con elementos cortopunzantes mientras le exigían dinero y especies de valor.

Gracias al apoyo de vecinos y la rápida intervención de Carabineros, la víctima logró escapar y denunciar el hecho, lo que permitió la captura inmediata del primer imputado y la posterior investigación que derivó en la detención de Castillo Escudero.

Desde Carabineros y el Ministerio Público destacaron la importancia del trabajo especializado de la SIP para esclarecer este tipo de delitos de alta connotación social y reiteraron el llamado a extremar las medidas de seguridad al momento de realizar encuentros pactados por plataformas digitales.